



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
ORTSVEREIN LANGENZENN

SPD Langenzenn - Stadtratsfraktion

An den Bürgermeister
der Stadt Langenzenn
Herrn Jürgen Habel und
die Mitglieder des Stadtrates

Antrag auf Versorgung der Sanitärräume der Stadthalle mit Warmwasser

9.11.2016

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

wie bereits Anfang diesen Jahres im Rahmen einer Stadtratssitzung von uns berichtet, sind die Handwaschbecken der Toilettenanlagen in der Stadthalle nur mit Kaltwasser versorgt. Gerade in den Wintermonaten ist das Wasser dort besonders kalt, sodass das Händewaschen einer Tortur gleicht.

Leider wurde bis heute unserer damaligen Bitte nicht nachgekommen, die Sanitäranlagen so zu ertüchtigen, dass die Versorgung mit Warmwasser gegeben ist (z.B. durch Boiler oder Durchlauferhitzer).

Deshalb stellen wir folgenden Antrag mit der Bitte um unmittelbare Behandlung in der nächsten Sitzung des Stadtrats bzw. des BUV-Ausschuss in 2016:

Die Handwaschbecken der Sanitärräume der Stadthalle sollen mit Warmwasser versorgt werden. Da in den Wintermonaten die Stadthalle saisonbedingt stark frequentiert ist, soll die Installation noch in 2016 erfolgen, damit die Besucher frühestmöglich davon profitieren. Besonders hinsichtlich der immer strengeren Hygienevorschriften ist die Umsetzung dieser Maßnahme dringend notwendig.

Mit freundlichen Grüßen

Irene Franz
Vorsitzende der SPD Stadtratsfraktion